

## NOUVELLES

On annonce, pour le 8 avril, le mariage de M. Arthur Charbonneau, médecin de Saint-Télesphore, avec Mlle Aldéa Durocher, de Lachine.

NOMINATION.—Nous avons le plaisir d'annoncer qu'à son assemblée annuelle, la "Montreal Life and Aid Co." vient de choisir pour médecin en chef le Dr J. A. Dauth, de Delorimier.

Nos félicitations à notre confrère.

Le Dr F.-X. Girard et Mme Girard, de Saint-Hubert, se sont embarqués, mercredi, le 27 mars, à New-York, pour un voyage à Paris. Ils visiteront la France, la Suisse et l'Italie. Ils seront absents trois ou quatre mois.

Les fonds votés par le conseil pour l'inspection des écoles sont épuisés, et le Dr J. E. Lamberge a dû ordonner la suspension de ce service. Il espère que les circonstances permettront de le reprendre, car les résultats obtenus jusqu'aujourd'hui sont des plus satisfaisants.

Il a été décidé, par les gouverneurs de l'Hôpital Général, de Montréal, que cette institution ne sera pas reconstruite sur un autre emplacement. Par contre, cependant, on fera subir à l'édifice actuel des réparations au montant de \$500,000.

On a été conduit à cette décision après avoir discuté cette importante question au cours de nombreuses réunions.

Nous avons le très grand plaisir d'apprendre à nos lecteurs qu'à la dernière réunion des directeurs de la Faculté de Médecine de l'Université-Laval, notre sympathique confrère, le Dr H. Hervieux, a été nommé à l'unanimité le successeur titulaire de feu le Dr W. Hingston, dans le bureau de direction de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal.

Nos plus franches félicitations à l'Ecole et à l'homme qu'elle a choisi.

Nous apprenons, avec plaisir, que l'Université-Laval, de Québec, a porté à cinq ans le cours de ses études médicales. Nous savons de source certaine que la question a été discutée à la dernière réunion des directeurs de la Faculté de Médecine de l'Université de Montréal, mais que la décision ne sera prise qu'à une réunion ultérieure. Il nous semble impossible qu'elle puisse être différente de celle prise par Québec et McGill.

Paris, 14. — Le docteur A. Loir, professeur à l'Ecole supérieure d'Agriculture et professeur de biologie à l'Université-Laval, a donné lundi, 11 mars, une conférence très intéressante à l'Alliance Française.

L'éminent professeur avait pris pour sujet de sa conférence : L'Avenir de l'Agriculture et de l'Agronomie françaises, dans l'Amérique du Nord. La conquête du sol par les Canadiens-Français.

Le conférencier était accompagné du docteur Triboulet et du sculpteur Hébert.

Outre nos compatriotes dont la plupart s'étaient fait un devoir d'assister à la réunion, il y avait une affluence considérable de personnes.

Se sont embarqués à bord du steamer la "Provence", pour le Canada, MM. J. Gadbois, pharmacien de Montréal, le docteur Fleury et Mme Fleury, les docteurs Dufresne, A. Beauvais M. Bourquin et quelques autres.

L'Ecole de Pharmacie Laval vient de s'enrichir d'une magnifique collection de produits d'origine animale et végétale intéressant la matière médicale. Les échantillons, qui s'élèvent à près de quatre cents, proviennent de la Pharmacie Centrale de France par l'entremise de M. Décary, de la maison Rougier Frères. A les considérer, on est frappé du soin avec lequel ils ont été choisis, préparés et disposés dans leurs flacons étiquetés. C'est ainsi que les fleurs, cueillies et desséchées avec leur tige, ont entièrement gardé leur individualité et qu'il suffit de ressusciter par la pensée les teintes mortes pour revoir les espèces